
 

 

 

 

 

Lundi 04 Octobre 2021  

 

Réunion du Conseil de quartier du Mail N°5 

 

Présents : Ghislaine Drevon, Patricia Mosnier, Carole Cabane, Odile Boulogne, Christine 
Debarros, Guillaume Guesnon, Yohan Dubois, Omar N'Dior, Catherine Despierre 

Absents : Jean-Pierre Lefèvre, Denis Jegou, Véronique Sauwala 

Ordre du jour  

1 Evolution du projet du Mail  

Une réunion publique aura lieu le 6 octobre, au cours de laquelle, le Maire répondra aux 
questions des habitants. 

Ce que les gens veulent, c’est de l’écoute.  

Action à faire : Comment faire participer les habitants du Mail à la réorganisation de leur 
quartier ? Demander à des jeunes (écoliers, collégiens par l’intermédiaire de l’espace 
jeunesse), des seniors (par l’intermédiaire du service seniors), des habitants du quartier leurs 
idées sur le nouveau Mail…. => Monsieur le Maire : cela sera organisé en 2022 

Moyens : boite à idées sur nos permanences, un questionnaire ? 

2 Réponses aux questionnements sur les relogements 

Il faut orienter vers le CCAS les personnes âgées isolées. 

3 Questions diverses 

- Page Facebook : des informations sur le quartier sont mises sur la page, il faut les 
partager. 



 

4 Reprise des questions posées lors de la permanence au marché Samedi 02 octobre par les 
habitants du quartier : 
 

A –Une personne de l’immeuble Sadi Lecointe qui va être détruit n’a toujours pas reçu de 

propositions de la Semiv pour son relogement alors qu’elle a vu qu’il y avait des 

appartements libérés et refaits dans les immeubles « barrette » le long du parking, QUID ? 

Monsieur le Maire : 110 logements sont bloqués et 27 relogements sont déjà actés. Nous 

commençons par les personnes les plus âagrées. 

B –Une personne nous avertit que « Rue Lavoisier » il y a des voitures qui roulent très vite 

DONC DANGER pour les passants et surtout les assistantes maternelles et leurs poussettes. 

Que peut faire la mairie ? => Frédéric Hucheloup : Un test de stationnement fixe alterné entre la 

gauche et la droite pour faire baisser la vitesse va être mené courant novembre sur le début de la rue 

jusqu’à la boulangerie » 

C –Vitesse excessive « Rue du Général de Gaulle » devant la pharmacie DONC DANGER pour 

les passants, plusieurs personnes ont failli se faire renverser. Que peut-on faire ? => 

Monsieur le Maire : Le passage piéton va être sécurisé. 

D –Pourquoi il n’y a pas de mur anti-bruit en face des CRS car une personne habitant « rue 

Capitaine Fonck » entend les voitures et camions de l’A86 ? => Frédéric Hucheloup – La rue du 

capitaine Fonck est en 3ème rideau derrière les concessionnaires, les crs, et les logements du mail. Je 

pense que le bruit est moins important que d’autre partie de la ville, néanmoins, en fonction du sens 

du vent le bruit induit peut-être ressenti différemment mais tout de même moins que d’autres 

quartier plus proche de l’A86.  

=> Monsieur le Maire : Les constructions existantes du bureau ne permettent pas de réaliser 

un mur anti-bruit 

 

E –Quand sera mis le chauffage ? 

Catherine Despierre va questionner les services concernés pour donner des réponses au plus 

tôt. => Frédéric Hucheloup - Fait le lundi 04/10/2021 – Nous n’avons jamais allumé aussi 

précocement le chauffage 

 

Prochaines réunions : Lundi 29 novembre,  

Prochaine permanence sur le marché : le 1er samedi du mois 


